

Fürbitten „Verkündigung“:

Gott,
deine Gegenwart in Jesus Christus zu bezeugen, ist unser gemeinsamer
Verkündigungsauftrag:

Wir bitten um eine Verkündigung, die sich aus der Vertrautheit und in Treue zur Botschaft
der biblischen Schriften und aus der wachsenden Glaubenserkenntnis der Kirche nährt.

Wir bitten für unsere Verkündigung, dass sie eine Vergewisserung und Vertiefung, eine
Erneuerung und Korrektur des Glaubens der Getauften bewirkt.

Wir bitten, dass unsere Verkündigung Neugier und Interesse an der christlichen Botschaft
weckt und in ihr die Zusage Gottes zu Mensch und Welt für unsere Mitmenschen deutlich
wird.

Wir bitten, dass durch unsere Verkündigung Menschen die erlösende Botschaft von Jesus
Christus annehmen können und als Getaufte mit der Kirche bezeugen.

Wir bitten um eine Verkündigung, die sich durch naturwissenschaftliche und gesellschaftliche
Erkenntnisse prüft und weiterentwickelt.

Wir bitten, dass die Verkündigung reformierend auf die kirchliche Gemeinschaft wirkt.

Wir bitten, dass unsere Verkündigung immer mehr im ökumenischen Miteinander geschieht.

Wir bitten, dass durch unsere Verkündigung die gesellschaftlichen und internationalen
Strukturen humaner und gerechter werden.

Gott,
in Jesus Christus kündest du uns deine Liebe und Gerechtigkeit. Unsere Verkündigung sei für
ihn ein glaubwürdiges Zeugnis, der mit dir lebt und herrscht in Ewigkeit. Amen.